

Repercusión mundial por el Día de la Rebeldía Nacional en Cuba



La Habana, 26 jul (RHC) Con mensajes solidarios a la Revolución Cubana, comenzó a manifestarse la repercusión internacional por la celebración, en la ciudad de Bayamo, del acto central por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el 26 de Julio de 1953.

Juan Ramón Quintana, ministro de la Presidencia de Bolivia, destacó el apoyo que brinda Cuba a esa nación sudamericana y a otros países del mundo en varias áreas, entre ellas la salud.

'No podíamos dejar de hacer un documental, no podíamos permitirnos olvidar lo que ha hecho Cuba, lo que está haciendo y lo que hará por Bolivia y por el resto del mundo', expresó al concluir la presentación del documental 'Renacer', en la Cinemateca Boliviana, en la ciudad de La Paz.

La obra audiovisual, realizada por Prensa Latina Televisión y el Ministerio de la Presidencia, muestra el legado del máximo líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, reflejado en la labor diaria de los profesionales de la Brigada Médica Cubana en Bolivia.

En Guatemala, un grupo de nacionales junto a cubanos residentes en esa nación centroamericana, festejaron el Día de la Rebeldía Nacional, ocasión que sirvió para recordar las figuras de José Martí y Fidel Castro.

El encuentro tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad de San Carlos de Guatemala, adonde llegaron también miembros del personal diplomático de la República Bolivariana de Venezuela y de Nicaragua, el representante de la Unesco, Julio Carranza, y parte del Ejército de Batas Blancas concebido por Fidel Castro para llevar salud a los más apartados rincones del mundo.

Otro tanto ocurrió en México, donde la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí reiteró su respaldo a la Revolución Cubana, y algo similar ocurrió en un acto organizado por la Asociación de solidaridad con Cuba Lázaro Cárdenas, en la plaza Ciudad de La Habana, en Asturias, España, en ocasión del Día de la Rebeldía Nacional.

En términos similares se pronunciaron en Praga, personal de la embajada de Cuba en la República Checa, la Asociación Martiana de Cubanos Residentes y la Asociación de Amistad Checo-Cubana.

La presidenta del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba en la Cámara de Diputados, Marta Semelova, subrayó la intensificación de las relaciones entre la Cámara y Cuba; mientras que Ludvik Sulda, presidente de la Asociación de Amistad Checo-Cubana, destacó los acontecimientos relacionados con las acciones del 26 de Julio y reafirmó el apoyo de los amigos checos a la lucha por la eliminación definitiva del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

En las actividades por el 26 de Julio efectuadas en la embajada de Cuba en Belarús, se aprobó una declaración de rechazo a las recientes medidas adoptadas por el presidente norteamericano, Donald Trump, que recrudecen el bloqueo contra Cuba.

También la Asociación de Médicos y Estudiantes Ecuatorianos Eloy Alfaro, graduados en Cuba, realizó una jornada de salud comunitaria dedicada al Comandante en Jefe Fidel Castro y al aniversario 66 del asalto al cuartel Moncada, como expresión de su compromiso con la labor social y humanista aprendida en Cuba.

Islas de las Antillas Menores, también se hicieron eco de la conmemoración del trascendental hecho, en Granada, la embajadora cubana, María Caridad Balaguer Labrada, y el doctor Terrence Marryshow, miembro de la Asociación de Amistad Granada-Cuba, resaltaron el significado histórico de la efeméride, la necesidad de poner fin al bloqueo y la devolución del territorio que ocupa ilegalmente la base naval estadounidense en Guantánamo. (Fuente:ACN)

Medios internacionales de prensa mencionaron actividades conmemorativas

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197294-repercusion-mundial-por-el-dia-de-la-rebeldia-nacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba